

manen außs glänzendste auß und stiegen von einer kriegerischen Ehrenstufe zur andern. Dabel hatte Eduard Gelegenheit, sich ein bedeutendes Vermögen zu sammeln, welche er so trefflich benutzte, daß er als ein steinreicher Mann, mit kriegerischen Orden geschmückt, nachdem er 10 Jahre lang von seiner Heimath entfernt gewesen war, den Boden derselben wieder betrat. Ich vermag nicht, euch das Wiedersehen der glücklichen Eltern und Geschwister zu beschreiben, ich füge nur noch hinzu, daß sich Eduard mit seinen Schätzen ebenfalls in L... niederließ, und beide Brüder sich beeiferten, die letzten Tage ihrer guten Eltern so angenehm als möglich zu machen.

Zwölfter Abend.

Als am folgenden Abend die Kinder in den Garten kamen, sahen sie nicht weit von der Laube den Gärtner, welcher eben sein kärgliches Abendbrot verzehrte. Dasselbe bestand in einem großen Stücke schwarzen Brotes, welches er aber mit demselben Appetite genoß, als wenn es Braten oder sonst ein Leckerbissen gewesen wäre. Herr Trautschold war unterdeß auch heran gekommen und machte die Kinder auf den Appetit des Gärtners aufmerksam.